

# さざなみ大漁通信

## ～今月のご挨拶～

新緑がまぶしい季節となりました。さざなみ・光洋の里の中庭にある木々も爽やかに輝いて、とても美しく、清々しい気分になります。

新年度が始まり、2ヶ月が経過しようとしています。当初は報酬改定の対応に追われバタバタしていましたが、徐々に落ち着きを取り戻しつつある状況です。



五月晴れ、中庭の木々や花々がより鮮やかに輝いて見えました！さざなみの散歩コースでもありますよ！さざなみの娘さんたちも夢気球に乗って、気持ちよく浮遊しております！何とか上昇しました～(W)

さて、今月の創作アート活動は、「さざなみ 夢 熱気球」です！ Gondola の部分を段ボールで形を整え、みんなで丁寧に色紙を張り付けました。そして天井に、風船をいっぱい取り付けて、今にも浮遊しそうにデコレーションしました！





さざなみ空中遊泳が見事に成功しましたね！ 大変な創作活動でしたが、みんなの協力で素晴らしい作品に仕上がりました。この数の風船を膨らます作業は、なかなかでしたよ(笑笑) さざなみ夢気球のゴンドラに乗られた皆さんの笑顔がほんとうに素敵でしたよ！

## ～みなとテラスへ個展鑑賞に出掛けました！～

この日は、ご利用者 M・A 様の作品鑑賞のため、みなとテラスに出掛けました。会場に入ると、美しく、そして力強く、しなやかな書の作品が目飛び込んできました。インパクトある題材にも、センスの良さを強く感じました。

M・A 様はご存知の方も多いと思いますが、幼い頃から書道作品を個展を通じて、発表され続けておられます。書からも、これまでの精進が伺えます。



M・A様の個展は、NHKをはじめとした報道機関で取り上げられており、その活躍は注目されています。今日、作品を鑑賞した他のご利用者からは、「字が上手」、「迫力がすごい！」などなどの感想が聞かれました。次回の個展も楽しみにしていま～す！

## ～Bottle flower(ボトルフラワー) 日頃の感謝を込めて～

5月の第2日曜日は、そう「母の日」ですね。日頃の感謝と敬意を伝える大切なイベントです。さざなみでは、日頃の感謝をボトルフラワーにして伝えることにしました。

皆さん、思い思いに綺麗な花々を瓶に詰めて、個性豊かな素敵なボトルフラワーに仕上げました。



どのお花にしようかな？  
お母さん、いつもありがとう



## ～境港市民図書館で いっぱい本を借りました！～

さざなみは定期的に境港市民図書館へみんなでお邪魔して、皆さんが好きな本を借りて、楽しんでいます。さすが境港市民図書館！ 最新の書籍から雑誌、色々なジャンル、いろいろありすぎて、どれにしようかいつも迷ってしまいます（笑）

今回も、お借りした中に「紙芝居」があります。最近の紙芝居、本当にクオリティー高くてビックリします！ お借りした「紙芝居」は、職員が目いっぱい感情を込めて皆さんに披露していますが、毎回毎回、大好評なんですよ！



今はデジタル動画が主流ですが、やっぱり、本ですよ！本ならではの温もり、本の魅力ってほんとうに無限大で素晴らしいですよ！

## ～爽やかな青空 新緑外出に出掛けましたよ～

外出当日は天候に恵まれて、清々しい青空のもと散策を楽しむことができました！この日は、南部町にある「とっとり花回廊」を訪れて、綺麗な花々、美味しいお弁当を楽しみました！ 見頃の、バラやクレマチスなど、ほんとうに素敵でしたね！

園内は綺麗な花々でいっぱいでした！限られた時間でしたが、お花に心を満たされて、ほんとうに素敵な時間でした。次回の外出行事も楽しみましょう～！ やはりインバウンド需要は高いですね。東洋系の外国客が多い多い！びっくりでした。



観光地の定番と言えば、やっぱりコレですよ～ 微笑ましい、素敵な一枚になりました！

## ～さざなみエントランス デコ リニューアルしました！～



さざなみエントランスのデコレーションをリニューアルいたしました！今回は綺麗に輝くレインボーアーチにしました。楽しいさざなみに皆さんを誘う、素敵なゲートになりました。色画用紙を繋ぎ合わせる作業も大変でしたが、皆さんの頑張りで見事に仕上がりました！前回のさざなみ大神宮も大好評でしたが、今回も大好評、間違いありませんね！

### ☆編集後記☆



今年度は年度末からサービス報酬改定に対応するため、事務的な書類等の準備に右往左往しましたが、徐々に内容理解も進み、そのバタバタも解消しつつあり、一安心と言ったころでしょうか。梅雨時期を迎える前、この爽やかな天候を楽しみたいですね～。

発行責任者：管理者 清水美和子 TEL：0859-45-5407 Fax：0859-45-1107